

Electro-Reto

Respuesta al ECG de mayo de 2015

Response to ECG, May 2015

Pablo García-Pavía

Unidad de Insuficiencia Cardíaca y Cardiopatías Familiares, Servicio de Cardiología, Hospital Universitario Puerta de Hierro, Madrid, España



La paciente padece enfermedad de Fabry. Las manifestaciones típicas en edad adulta incluyen la afección renal o cardíaca y los accidentes cerebrovasculares. En la afección cardíaca, lo más habitual es una hipertrofia concéntrica moderada que puede confundirse con una miocardiopatía hipertrófica. Es importante reconocerla porque esta enfermedad tiene tratamiento específico.

VÉASE CONTENIDO RELACIONADO:
<http://dx.doi.org/10.1016/j.recesp.2014.08.020>
Correo electrónico: pablogpavia@yahoo.es

Full English text available from: www.revespcardiol.org/en